



Pièces	4 Pièces
Superficie	133 m²
Référence	3606181
Prix	790 000 €

St Georges

Maison à vendre (97313)

C'est par un passage dérobé et presque secret que se cache cette villa moderne située à 100m de la plage. Élevée sur une parcelle de plus de 600m², la construction initiale de type maisonnette de vacances a été entièrement remaniée en 2003, pour offrir plus de volumes et de confort. La villa offre aujourd'hui une surface à vivre de 133m² et suit un plan rectangulaire organisé sur 2 niveaux. La priorité est donnée aux espaces de réception avec un vaste salon prolongé d'une cuisine dinatoire, le tout formant un double espace de vie de près de 75m². Le RDC accueille une chambre et SDE, ainsi ...

This modern villa located 100m from the beach is hidden through a hidden and almost secret passage. Built on a plot of more than 600m², the initial holiday cottage type construction was completely remodeled in 2003, to offer more volume and comfort. The villa today offers a living area of 0b 0b133m² and follows a rectangular plan organized on 2 levels. Priority is given to reception areas with a large living room extended by a dining kitchen, all forming a double living space of almost 75m². The ground floor accommodates a bedroom and shower room, as well as a technical storage and laundry ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 avenue d'Ossuna - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

